

BAB III METODE PENELITIAN

3.1 Strategi Penelitian

Suatu penelitian harus menggunakan strategi dan metode penelitian yang dapat dipertanggung jawabkan kebenarannya agar tujuan yang ditetapkan dapat terwujud. Adapun pengertian dari metode penelitian menurut Sumardi (2008) merupakan suatu cara atau jalan untuk memperoleh kembali pemecahan terhadap segala permasalahan.

Berdasarkan dengan tujuan penelitian yakni untuk mengetahui bagaimanakah Akuntansi Berbasis AkruaL Dan Sistem Pengendalian Internal pada Kualitas Laporan Keuangan Dinas Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak Kabupaten Bengkulu Utara, maka strategi penelitian menggunakan penelitian deskriptif yaitu Suatu rumusan masalah yang berkenaan dengan pertanyaan terhadap penerapan akuntansi berbasis akruaL dan pengendalian intern.

Untuk menerapkan suatu teori terhadap suatu permasalahan, diperlukan metode yang dianggap relevan dan membantu memecahkan permasalahan. Melalui strategi deskriptif, peneliti akan menggambarkan secara sistematis mengenai Analisis Akuntansi Berbasis AkruaL Dan Sistem Pengendalian Internal pada Kualitas Laporan Keuangan Dinas Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak Kabupaten Bengkulu Utara. Data yang diperoleh akan diolah menjadi informasi dan dianalisis berdasarkan teori-teori yang ada. Sehingga tujuan penelitian ini adalah untuk mencari fakta yang tepat, menganalisis dan mendapatkan gambaran yang lengkap.

3.2 Data Penelitian

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan deskriptif penelitian kualitatif merupakan riset yang bersifat deksriptif cenderung menggunakan analisis dengan pendekatan induktif. Artinya, peneliti dituntut untuk pandai-pandai melihat suatu kejadian dan menggunakannya sebagai data penelitian. Baik berupa wawancara, pengamatan secara menyeluruh maupun dengan kajian

pustaka.

3.3 Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik dokumentasi, yaitu mencari data berupa wawancara dengan, pengamatan secara menyeluruh maupun dengan kajian pustaka dengan Kepala Dinas dan Kasubag Keuangan Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Bengkulu Utara yaitu Bapak Supadi, S.IP dan Bapak Purnawarman, SH.

Langkah-langkah yang ditempuh dan teknik yang digunakan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini antara lain persiapan awal, penyusunan penelitian, dan pelaksanaan penelitian.

3.4 Metode Analisis Data

Analisis data adalah proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari hasil wawancara, catatan lapangan, dan bahan-bahan lain, sehingga dapat mudah dipahami, dan temuannya dapat diinformasikan kepada orang lain(Tuti, 2014).

Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan empat metode, yaitu:

1. Pengumpulan Data

Pengumpulan data merupakan bagian integral dari kegiatan analisis data. Kegiatan pengumpulan data pada penelitian ini adalah menggunakan studi pustaka dan dokumentasi Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Bengkulu Utara.

2. Reduksi Data

Reduksi data diartikan sebagai proses pemilihan, pemusatan perhatian pada penyederhanaan dan transformasi data. Reduksi dilakukan sejak pengumpulan data dimulai dengan membuat ringkasan dan catatan-catatan khusus dengan maksud menyisihkan data/informasi yang tidak relevan. Laporan keuangan Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Bengkulu Utara

3. Penyajian Data

Penyajian data adalah pendeskripsian sekumpulan informasi yang memberikan kemungkinan adanya penarikan kesimpulan dan pengambilan tindakan. Penyajian data kualitatif disajikan dalam bentuk format laporan keuangan Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Bengkulu Utara.

4. Verifikasi dan Penegasan Kesimpulan

Verifikasi dan penegasan kesimpulan merupakan kegiatan dari analisis data. Berdasarkan data yang telah dikumpulkan, akan dianalisis laporan keuangan tersebut hingga didapatkan kesimpulan yang dapat diuji kebenarannya.